

# InternationalMedia

RABU 14 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKOWI MENERIMA SURAT KEPERCAYAAN DUBES LBBP

Presiden Joko Widodo (kedua kiri) menerima surat kepercayaan dari Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh (LBBP) Republik Singapura untuk Republik Indonesia Kwok Fook Seng di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (13/9). Presiden Joko Widodo menerima surat kepercayaan dari delapan duta besar LBBP negara-negara sahabat yaitu negara Kanada, Thailand, Austria, Singapura, Belgia, Tanzania, Finlandia, dan Armenia.

# Pemerintah akan Beri Rp10 Miliar ke Pemda yang Bisa Tekan Inflasi

Pemerintah pusat akan terus mengawal dengan menggelar sejumlah rapat lanjutan demi memastikan semua daerah bisa bergerak cepat. Gubernur, bupati dan wali kota dituntut untuk mampu melakukan deteksi dini segala kenaikan harga, baik itu pangan atau angkutan, yang disebabkan oleh kenaikan harga BBM, kata Menkeu Sri Mulyani Indrawati.

JAKARTA (IM)- Pemerintah pusat akan memberikan insentif kepada pemerintah daerah yang bisa menekan tingkat inflasi di wilayah masing-masing. Sebanyak 10 provinsi, 10 kabupaten dan 10 kota dengan angka inflasi terendah akan diberikan Rp10 miliar dalam bentuk Dana Insentif Daerah (DID).

"Akan ada insentif. Kita berikan kepada daerah yang bisa menangani inflasi dengan baik, yang bisa mengendalikan dan menstabilkan harga bahan pokok terutama pan-

gan," ujar Menteri Keuangan, Sri Mulyani Indrawati di Istana Kepresidenan, Jakarta, Selasa (13/9). "Kemungkinan kita memberikan Rp10 miliar dalam bentuk DID untuk tiap-tiap daerah, top 10 paling rendah di provinsi, kabupaten dan kota."

Dalam mengecek tingkat inflasi di daerah, pemerintah akan berpegang pada data bulanan Badan Pusat Statistik yang memang secara rutin merilis pergerakan harga di semua wilayah

di Tanah Air. "Nanti kita akan gunakan data BPS. BPS kan tiap bulan mengeluarkan data inflasi. Kita lihat kemampuan daerah dalam menstabilkan harga," sambungnya.

Perempuan yang akrab disapa Ani itu mengatakan pusat akan terus mengawal dengan menggelar sejumlah rapat lanjutan demi memastikan semua daerah bisa bergerak cepat. Gubernur, bupati

► Bersambung ke hal 11

## Tak Pulang Tiga Hari, Suami Bunuh Istri Akibat Cemburu

TANGERANG (IM)- Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho mengungkapkan bahwa peristiwa pembunuhan di Perumahan Ciledug Indah 2 Tangerang yang dilakukan pelaku GM kepada istrinya berinisial B karena cemburu akibat tidak pulang selama tiga hari.

"Pelaku cemburu karena istrinya pergi meninggalkan rumah selama tiga hari tanpa izin. Karena emosi, kemudian suaminya melakukan tindakan pembunuhan tersebut," kata Kapolres Kombes Zain Dwi Nugroho dalam keterangannya di Tangerang, Banten, Selasa (13/9).

Ia mengatakan peristiwa tersebut terjadi pada hari Selasa dini hari setelah korban datang ke

rumah sekitar pukul 01.00 WIB. Pelaku melakukan tindakan pembunuhan di dalam kamar dengan menggunakan pisau dapur. Korban meninggal dunia karena alami luka sayatan di bagian leher dan wajah.

Tim dari Polsek Ciledug yang mengetahui informasi tersebut kemudian melakukan olah tempat kejadian perkara dan mendapatkan sejumlah barang bukti yakni pisau dapur dan jejak kaki pelaku.

Pelaku pun sudah menyerahkan diri ke Polsek Ciledug dan kini masih menjalani pemeriksaan oleh petugas. Sementara jenazah korban sudah dibawa ke RSUD Kabupaten Tangerang untuk dilakukan autopsi guna kepentingan

► Bersambung ke hal 11

## Setelah Dua Periode, Jokowi Punya Peluang Jadi Cawapres

SERANG (IM)- Presiden Jokowi sudah menapaki kepemimpinan dua periode. Setelah dua periode memimpin, Jokowi disebut masih memiliki peluang untuk

menjadi calon Wakil Presiden (Cawapres).

Jokowi dinilai masih bisa mengikuti kontestasi Pemilu di 2024 dengan jabatan Calon Wakil

Presiden (Cawapres). Pengamat Komunikasi Politik, Alamsyah mengatakan, peluang

► Bersambung ke hal 11

## LPSK Yakin Putri Candrawathi Bukan Korban Kekerasan Seksual

JAKARTA (IM) - Lembaga Perlindungan Saksi Korban (LPSK) meyakini istri Ferdy Sambo, Putri Candrawathi bukan korban dugaan kekerasan seksual

dari terduga pelaku Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat.

Hal tersebut disampaikan Juru Bicara LPSK, Rully Novian dalam acara Aiman di Kompas

TV, Selasa (13/9). "Sampai saat ini kami meyakini seperti itu (Putri bukan korban kekerasan seksual),"

► Bersambung ke hal 11

## PPATK Deteksi Rp155 Triliun dari Transaksi Judi 'Online'

JAKARTA (IM)- Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), Ivan Yustianandana mengatakan, pihaknya sejak lama melakukan analisis terkait judi online. Hasilnya, PPATK menemukan sesuatu yang luar biasa besar dari transaksi judi online. PPATK mendapatkan ratusan juta transaksi terkait judi online dari hasil analisis itu. "Jadi transaksi yang dilaporkan kepada PPATK itu sebanyak 121 juta transaksi, di dalamnya itu sebanyak Rp 155,459 triliun," ujar Ivan di ruang rapat Komisi III DPR RI, Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (13/9).

Ivan menyampaikan, pada tahun 2022 saja, PPATK sudah membekukan 312 rekening terkait judi online. Adapun 312 rekening itu berisi Rp 836 miliar.

Sementara itu, untuk transaksi judi online, PPATK baru menganalisis 139 dari ratusan juta transaksi. "Kami sudah melakukan analisis sebanyak 139 hasil analisis. Tahun 2022 saja, kita sudah mengeluarkan 65 hasil analisis, itu sudah disampaikan ke aparat penegak hukum," tutur dia.

Lebih jauh, Ivan menyebut, banyak pihak yang terlibat

► Bersambung ke hal 11



### INSENTIF PENGENDALIAN INFLASI BAGI PEMERINTAH DAERAH

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (kanan) memberikan keterangan kepada wartawan sesuai rapat terbatas dengan Presiden Joko Widodo di kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Selasa (13/9). Sri Mulyani menyebut pemerintah pusat akan memberikan insentif berupa dana senilai Rp10 miliar bagi pemerintah daerah (pemda) yang dapat mengendalikan inflasi.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Hendaknya kita menyadari, mensyukuri, dan membalas budi orangtua. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%  
3 Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!  
Tragis! Kakek Tewas Diserang Kanguru Peliharaannya



TRAGIS! Seorang pria yang memelihara kanguru liar sebagai hewan peliharaan, telah dibunuh oleh hewan itu di barat daya Australia. Ini dilaporkan sebagai serangan fatal pertama oleh seekor kanguru di Australia sejak tahun 1936.

Dilansir The Associated Press, Selasa (13/9), seorang kerabat menemukan kakek berusia 77 tahun dengan "luka-luka serius" di properti pada hari Minggu lalu di daerah Redmond, 400 kilometer (250 mil) tenggara ibu kota negara bagian Australia Barat, Perth. Polisi mengatakan, pria itu diyakini dia

► Bersambung ke hal 11

## Kisah Arloji Omega Michael Collins, Astronot Apollo 11 yang Terlupakan



SEKITAR awal Juni lalu, balai lelang The Heritage Auctions melepas jam tangan Omega Speedmaster Professional yang pernah dimiliki oleh astronot Michael Collins. Dibuat material emas 18 karat, jam tangan keluaran 1969 tersebut dijual senilai 765.000 dollar AS atau setara Rp 11,3 miliar.

Mungkin kita bertanya-tanya, sebenarnya apa yang membuat Omega Speedmaster ini bernilai tinggi? Dilatarbelakangi oleh misi

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Selasa 13 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>